

LE TERROIR

REVUE MENSUELLE ILLUSTREE

Adresse : LE TERROIR, Enrg. — Case postale 363 — Québec

Abonnement payable d'avance : \$2.00 par année

Vol. III, No 11.

Québec

MARS 1923

SOMMAIRE

	Page		Page
Printemps tardif, poésie, Jean Clar- benneau.....	482	Revue des lectures, par Damase Pctvin.....	517
Chronique pascale, Damase Pctvin.....	483	Echos de la société.....	526
Les chemins de fer, causerie, Ivan Vallée.....	487	GRAVURES ET PORTRAITS	
Petite causerie littéraire, par Justin.....	497	M. Ivan Vallée.....	487
Deux soldats de Carignan, Gérard Malchelosse.....	506	Le long de nos chemins de fer.....	490
Fleur sauvage, Cousine Luce.....	510	Avant la voie ferrée.....	494
Le "Chevalier de Colomb"—Ernest Nadeau.....	513	M. Gérard Malchelosse.....	506
Coin des Musiciens, par Raoul Dionne.....	516	En attendant le renouveau.....	509
		Dans nos camps.....	515

MERCI

Tel qu'annoncé dans le précédent numéro de la revue, les comptes d'abonnement ont été adressés tout récemment, et chaque courrier postal nous apporte une bonne gerbe de chèques, mandats, etc. La classe de lecteurs du "Terroir" en est une qui comprend et sait apprécier l'œuvre poursuivie par la SOCIÉTÉ DES ARTS, SCIENCES ET LETTRES, toute modeste soit-elle: son verre n'est pas grand mais elle boit dans son verre...

Le rêve caressé par les fermiers de la revue se matérialise davantage, chaque jour, et ceux-ci ont bon espoir de causer une agréable surprise à leurs lecteurs, quand arrivera la livraison de mai. En attendant, ils comptent que ses lecteurs, sans exception, voudront bien répondre à leur appel, afin de leur fournir l'aide nécessaire à la réalisation de leur projet d'agrandissement. Des agents sollicitateurs apportent, chaque semaine, bon nombre d'abonnements, et le tirage de la revue augmente de plus de cent numéros par mois. Nous accordons une commission libérale à tout agent.

Les annonceurs qui contribuent dans une large part au soutien de la revue, tout en faisant connaître au public les marchandises de leurs commerces respectifs, méritent aussi une bonne part de notre gratitude. Et c'est pourquoi, aux premiers comme aux derniers, nous disons un cordial merci pour leur encouragement.

Les Fermiers du "Terroir".